

sement plus, étaient évidemment les pilastres angulaires du temple.

Sa façade principale était tournée vers l'orient, en face du village de Woerle.

Les deux dernières colonnes placées en face l'une de l'autre, terminaient la façade opposée et occidentale du temple, vis-à-vis le village de Perignat.

Leur piédestal a 3^m,80 de hauteur; leur fût 6 mètres; elles ont donc 9 mètres de hauteur totale.

Le quatrième piédestal angulaire a été détruit, le troisième qui subsiste encore, au coin de la façade principale et orientale du temple, est actuellement d'un tiers moins haut que les deux autres pilastres angulaires de la façade occidentale.

Sur chaque face interne de ces trois pilastres angulaires subsistant, se trouve engagée, de moitié ou à peu près, une colonne d'un diamètre un peu moins grand que la surface du pilastre lui-même : ces colonnes faisaient face, évidemment, à une suite de colonnes entières, du même diamètre, placées sur le même soubassement et entourant le temple, la *Cella*, dans le genre de la maison carrée à Nîmes et (plus près de nous) du temple d'Auguste et de Livie à Vienne.

Les colonnes sont d'une belle pierre, ayant l'aspect d'un marbre gris, et proviennent des carrières des environs. Les blocs de pierre qui les composent étaient non seulement reliés les uns aux autres par des boulons de cuivre, mais encore pour plus de solidité *entés* l'un dans l'autre. L'un contenait un creux destiné à recevoir de l'autre une saillie correspondante.

L'orientation du temple est indiscutable : tous les temples antiques étaient tournés du côté du levant. Les